

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Wo die Korken knallen

Der **28. Silvesterpfad** schlängelt sich durch die Wiener Innenstadt über den Riesenradplatz im Prater bis hinaus in die Seestadt Aspern. Der Graben verwandelt sich in einen überdimensionalen Ballsaal mit Walzerklängen und passender, opulenter Beleuchtung. Über den Stephansplatz weht Bigbandsound, Am Hof schwingt man das Tanzbein zu fetzigem Rock 'n' Roll und der Neue Markt wird zur coolen Partyzone erklärt.

Pünktlich um Mitternacht läutet die Pummerin, die größte Glocke Österreichs, vom Nordturm des Stephansdoms das neue Jahr ein. Ihr schöner Klang wird vor Ort eher nicht zu hören sein, knallen doch gleichzeitig abertausende Böller und Sektkorke. Und dann erklingt der Donauwalzer. Eine schöne Tradition!

Silvesterpfad am 31.12., www.silvesterpfad.at
in der Innenstadt, 14.00 bis 2.00,
am Riesenradplatz, 11.00 bis 2.00,
in der Seestadt Aspern, 14.00 bis 0.30,